
FESTA REGIONALE FAMIGLIE NUMEROSE- 6/7 GIUGNO 2014- BOX RAPPRESENTANTI POLITICI

Come è consuetudine negli appuntament ufciali , da quelli  provinciali a quelli nazionali, importante e 
signifcatvo è il momento di dialogo e confronto con le isttuzioni sulle politche per la famiglia e l’equità 
fscale.

 Nella pausa pranzo l’assessore regionale Sernagioto , neoeleto al Parlamento  Europeo , ha assicurato il 
suo impegno per “difendere la libertà di scelta delle famiglie nell’educazione, in partcolare scolastca “. 
Insieme a lui ha portato il suo saluto anche il senatore Piccoli di F.I. presente con la moglie  e tra i primi 
iscrit all’Associazione a Belluno.

Nel primo pomeriggio il momento ufciale, invertendo l’ordine degli intervent: prima le proposte 
dell’Associazione e poi la parola ai rappresentant politci ,e ,come è stato sotolineato ai rappresentant 
nazionali dell’Associazione, i deputat e senatori bellunesi. atualmente in Parlamento  sono venut proprio 
tut

Il deputato De Menech del P.D, riportando un esempio da Sindaco di rimodulazione delle  tarife della 
raccolta rifut per le famiglie con bambini piccoli, ha ricordato come la politca abbia “ il compito di fare 
delle scelte nella ridistribuzione delle risorse, anche se scontentano qualcuno” e come l’atuale governo sta 
iniziando a fare dei passi in questo senso. La senatrice della Lega , Rafaella Bellot, ha ricordato la necessità 
di support adeguat che diano alle donne ,mamme e lavoratrici, la possibilità di conciliare i carichi familiari . 
Federico D’Incà, deputato del M5S, ha espresso il suo interesse a intervenire presso l’autority dell’energia 
per rivedere gli scaglioni  delle tarife considerando il numero dei component il nucleo familiare. Infne il 
saluto della vicesindaco di Santa Giustna Bertoldin,( in rappresentanza anche di Cesiomaggiore, che ha 
invitato l’associazione ad un confronto ),che ha ricordato le iniziatve messe in ato dal suo Comune sia in 
merito al conferimento dei rifut, sia nelle tarife del trasporto scolastco. Present in sala anche la 
capogruppo della minoranza Francesca Gris, la sindaco di Pedavena Maria Teresa De Bortoli, l’ assessore di 
Sedico, Gioia Sacchet, e di  Ponte nelle Alpi, Elisa  Modolo, che hanno potuto approfondire alcune proposte 
amministratve con il responsabile nazionale dell’associazione per i Rapport con gli Ent Locali e le 
Isttuzioni, Alessandro Soprana. Un'unico appunto : l'assenza dei sindaci ( o loro delegat ) dei comuni più 
important. Cercheremo di contatarli personalmente .
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